



## Soirée pays : Afghanistan

*Mercredi 11 février 2026  
au Musée d'Art et d'Histoire de Neuchâtel, salle du Rucker*

### Descriptif

Quels sont les récents développements sociopolitiques en Afghanistan ? Dans quelles conditions vivent les personnes afghanes dans leur pays d'origine aujourd'hui ? Comment les autorités suisses traient actuellement la question de la protection des personnes ressortissantes de ce pays ? Quelles sont les difficultés rencontrées par les personnes afghanes en situation de migration forcée ?

Cette soirée d'information soutenue par la Ville de Neuchâtel vise, d'une part, à présenter la situation actuelle en Afghanistan ainsi que celles des personnes afghanes en exil. D'autre part, la soirée veut expliquer la pratique actuelle des autorités suisses en ce qui concerne la protection des personnes ressortissantes de ce pays.

### Programme

Horaire	Contenu
18:15-18:25	<b>Mot d'introduction</b> , Julie Courcier Delafontaine, Conseillère communale, Ville de Neuchâtel
18:25-18:55	<b>Contexte socio-historique de l'Afghanistan</b> , Tobias Marschall, docteur en anthropologie de l'IHEID.
18:55-19:25	<b>Situation sécuritaire actuelle et profils à risque</b> , Frederik Kok, analyste-pays à l'OSAR.
19:25-19:35	<b>Pause</b>
19:35-19:55	<b>Témoignage d'une personne afghane réfugiée en Suisse</b>
19:55-20:25	<b>Pratique des autorités suisses : analyse juridique</b> , Lucia Della Torre, juriste à l'OSAR.
20:25-20:40	<b>Questions et discussion avec le public</b>
20:40-21:30	<b>Apéritif</b>